



**Nombre de la alumna:**

Sari Gómez Sánchez.

**Nombre del profesor:**

Erika Cedillo Reyes.

**Nombre del trabajo:**

Administración y Enfermería.

**Materia:**

Administración y evaluación de los servicios de enfermería.

**Grado:** 9° Cuatrimestre.

**Grupo:** "A"

Ocosingo, Chiapas a 21 de mayo de 2021

## INDICE

Portada-----pag.1

Índice-----pag.2

Introducción-----pag.3

Desarrollo-----pag.3

Desarrollo-----pag.4

Conclusión-----pag.4

Bibliografía-----pag.5

## EL TEMA DE ENSAYO

### ADMINISTRACION Y ENFERMERIA

#### INTRODUCCION

Concepto de la administración hablando en forma en general, la administración es alguien que administra como por ejemplo una empresa, el trabajo de esta persona es organizar, ordenar distintos asuntos que se encuentra bajo su responsabilidad, ejemplo si en esa empresa se encuentra en realizar un proyecto el trabajo de administrador ahí es que el tiene que mirar sus recursos económicos o personas capaces de sacar ese proyecto, estar bajo su responsabilidad a que ese proyecte tiene que salir en el objetivo esperado de la empresa.

#### DESARROLLO

Concepto de algunos autores en la administración de los servicios de enfermería: según Frederick w. Taylor es la necesidad de trabajar con el método científico, supervisión, organización, ya que fue el que adopto el método científico para trabajar, por esto la enfermería debemos de actuar con los métodos científicos para llegar a un objetivo. También esta Robbins y Coulter, dice que la administración es la coordinación de las actividades de trabajo de modo que se realicen de manera eficiente y eficaz con otras personas y a través de ellas, siempre con la guía de la administradora. También esta Hitt, Black y Porter, definen la administración como el proceso de estructurar y utilizar conjuntos de recursos orientados hacia el logro de metas, para llevar a cabo las tareas en un entorno organizacional con el equipo que se encuentra asignado para este trabajo.

Historia de la administración de la enfermería, fue iniciada por el científico Frederick Winslow Taylor al comienzo del siglo xx, su objetivo es que era organizar el orden del trabajo, dirigir y controlar los esfuerzos de un grupo. Estableció este administrador para llevar a cabo una buena planeación, organización, dirección y control a los demás enfermeros (as), y para el beneficio de los pacientes, con este método los pacientes se encuentran cuidados de forma muy agradable ya que así puede evolucionar luego la salud.

Administración del cuidado de la enfermería, es la aplicación de un juicio profesional claro principalmente con la ética profesional, en la planificación, organización, motivación y control de la provisión de cuidados, de los pacientes, cuidados oportunos, seguros, integrales, que aseguran la continuidad de los cuidados de nuestros pacientes que necesitan de la enfermería.

enfermera administradora como se ha dicho es aquella que checa todo si va recuperando el paciente, por ejemplo en la planeación de los cuidados de enfermería, analiza, crea algo nuevo, algo que tiene que llegar a un objetivo bueno, la administradora plantea un objetivo hacia la salud del paciente, su objetivo aquí

es el enfermo tiene que evolucionar rápidamente su salud, como se había planeado, en el pae, planificar una elaboración de estrategias identificadas en el diagnostico y la enfermera administradora su función es estar checando si va bien, que le falta, por que no evoluciona, por que no funciona el plan de llegar al objetivo. Las características de un administrador es que el tiene que tener una habilidad de tratar a las personas que desean ser tratados para conseguir mejores oportunidades hacia su empresa, al igual que una enfermería administradora ella o el tiene que se mas amable con sus pacientes y tratar como debería de ser tratados, ya que en esto consigue la confianza del paciente, entraría la enfermera-paciente, a que va con esto es cuando los pacientes comienzan a evolucionar la salud de ellos ya que esto brinda mas confianza como ellos dicen lo que les pasa, como se sienten, quizás ya obedecen mejor para la toma de sus medicamentos, también así lograra sus objetivos esperados.

En estos tiempos de pandemia es muy importante la administración de los cuidados de enfermería, ya que en estos tiempos se necesita el trabajo en equipo, y el respeto a las decisiones organizativas han hecho esto posible que se hayan podido afrontar cada reto que la pandemia ha puesto por delante y que desde la dirección de enfermería se pueda liderar de forma y ordenada las diferentes acciones a realizar sus trabajos, realizar planeaciones especificos, buenos, con conocimientos de otros compañeros, organizarse bien y mas que nada aplicar los métodos científicos para obtener buen resultado, también es importante los opiniones de los compañeros aunque sea la administradora o el jefe de enfermeros deben de hacer que opinen los demás, así podrá salvar a los pacientes que se encuentran en la situación y realizar un buen trabajo logrando los objetivos esperados.

#### Conclusión:

De todo lo que se ha dicho, me queda decir que la administración es muy importante para los enfermeros y enfermeras, aun mas importante en los pacientes, la enfermera administrativa tiene una gran responsabilidad, por cuanto le corresponde, evaluar el rendimiento de los servicios de enfermería, corresponde evaluar también los cuidados de los enfermos, los objetivos que han sido planeados.

## Bibliografías:

<https://www.mindmeister.com/es/656996000/antecedentes-historicos-de-la-administracion-de-la-enfermeria?fullscreen=1>

<https://definicion.de/administrativo/#:~:text=Un%20administrativo%20es%20una%20persona,se%20encuentran%20bajo%20su%20responsabilidad.>

<http://aprendeenlinea.udea.edu.co/lms/moodle/mod/page/view.php?id=61952>